



## **GUTIÉRREZ: “LOS DADORES DE CARGA DEBEN PRIORIZAR A LOS CAMIONEROS LOCALES”**

Ante informaciones provenientes del interior provincial sobre hechos de violencia (roturas de silos-bolsa), supuestamente originados por una situación de competencia desleal en el rubro del transporte de carga de granos, el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos de la Provincia insiste en la necesidad de que tanto dadores de carga como transportistas, tomen como parámetro lo resuelto en el marco del Consejo Provincial del sector para evitar inconvenientes mayores.

“Si bien el Consejo Provincial de Transporte de Carga de Granos no tiene carácter de vinculante, es el espacio institucional donde se tienen que resolver los problemas, en un contexto de consenso y discusión positiva. En este sentido, insistimos nuevamente en el pedido de que los dadores de carga prioricen a los camioneros locales al momento de otorgar los fletes”, manifestó el ministro Carlos Gutiérrez. Finalmente, insistió en que se cumpla la tarifa acordada en el Consejo, ya que los transportistas aducen que se está pagando un precio inferior en los viajes.

Cabe recordar que el mencionado organismo funciona en el ámbito del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos, y en él participan las entidades que nuclean a los trabajadores del volante, a representantes de los acopiadores y a dirigentes de las entidades del campo.

FECHA: 4/10/2010

Ministerio de Agricultura,  
Ganadería y Alimentos  
Gobierno de la provincia de Córdoba  
27 de Abril 172, 4º piso  
0351- 4342136 / 152344073  
<http://magya.cba.gov.ar>